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第２４６０回 ２０１８年７月１２日(木) 例会報告

挨 拶 森島 徳幸 会員
一昨日昨日と母の葬儀におきまして

皆様にお越し頂き、香典お花も頂戴し
誠にありがとうございました。皆様に

感謝申し上げます。今後ともよろしく
お願い致します。

○司 会 西野 利幸 副ＳＡＡ

【開会点鐘】12時30分 坡山 浩二 会長

ロータリーソング「奉仕の理想」
ソングリーダー 木野 常男 会員

来訪者紹介
多摩中グループ ガバナー補佐 安保 満 様

同 上 グループ幹事 相田 禎延 様

東京立川ＲＣ 会 長 清水 淳一 様
同 上 幹 事 平井 洋孝 様
同 上 岡部 直士 様

東京昭島中央ＲＣ 会 長 佐々木稔郎様
同 上 幹 事 岡野 景子 様

東京米山ロータリーＥクラブ2750 ファオジア・ディナ様

会務報告 坡山 浩二 会長
先日の第一例会で申し上げましたが、日本の

気候が集中豪雨などおかしくなっている。
私は広島出身ですが広島を中心に大きな被害

が出ています。沢山の方がお亡くなりになって
おります。
ご冥福をお祈り申し上げますと共に一日も早
い復興をみんなで、ロータリーも支援していき

たいと思っています。
1．7月6日(金)に立川RCに表敬訪問をさせて頂きました。
2．7月9日(月)に昭島観光まちづくり協会の総会が市役所におい
て開催されました。

当クラブからは役職の立場で沢山参加されておりました。昨
年度事業報告、今年度事業計画などはすべて承認されており
ます。

3．7月11日(水)昭島中央RCに表敬訪問させて頂きました。
4．ガバナー補佐におかれましては、表敬訪問と云うことでお越
し頂きました、御礼申し上げます。

5．本日の夜にＰＰ会が開催されます。出席予定のパスト会長の

皆様、18時より花林で開催されます。

幹事報告 畢 煜 幹事
1．第38回インターアクト年次大会開催
日時 8月1日(水)
会場 明星学園
活動を休止しておりました啓明学園は活動を
再開し、年次大会に参加することになりました。
昭島RCは提唱クラブとして20名を登録してお

ります。
2．7月理事会を開催。日時 7月26日(木)例会前
3．グアム地区大会のスケジュール案内が届いています。
4．多摩中グループ人頭分担金と地区年会費請求書が届いてい
ます。早急に振り込みたいと思います。

来訪者挨拶
多摩中グループ ガバナー補佐 安保 満 様
7月に入って相田幹事とEクラブを含

めて現在11クラブを表敬訪問させて頂き
ました。ＲＩバリー・ラシン会長のテーマ
は「インスピレーションになろう」を掲げ
られました。2750地区服部陽子ガバナー
は「つながりを大切に」と発表していま
す。多摩中グループは、インターシティ
ミーティング開催が決議されていますが、今後のロータリー活
動に、ロータリアンのつながりのきっかけとなるインターシティ
ミーティングになればと思っています。一年間よろしくお願いします。
グループ幹事 相田 禎延 様
一年間よろしくお願い致します。

東京立川ＲＣ
会 長 清水 淳一 様
幹 事 平井 洋孝 様

一年間よろしくお願い致します。

東京昭島中央ＲＣ
会 長 佐々木稔郎様
幹 事 岡野 景子 様

昨年度50周年を迎えられおめでとう
ございました。中央も30周年の準備をして

おります。よろしくお願い
します。

東京米山ロータリーＥクラブ2750
ファオジア・ディナ様

クラブは最初は学友の会員が半分くらいおり
ましたが、退会して少なくなってきています。
残念に思っています。ありがとうございました。

チーム報告
親睦活動出席チーム

※出席報告 斉藤 正憲 委員
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

５３名 ５名 ４８名 ４１名
事前メークアップ 本日の出席率

１名 ８０.７７％
事前メイク 野村会員
メークアップ ７月５日例会訂正 ８８．４６％

森島会員、小山(満)会員



ロータリー情報雑誌チーム
“ロータリーの友”7月号紹介 小池 満也 チームリーダー

バリー・ラシンＲＩ会長のテーマ「インスピレーション
になろう」については7頁をお目通しください。又、ラ
シン会長については、8頁～21頁まで掲載されてい
ます。33頁「ガバナーの横顔」に、2750地区服部陽
子ガバナーがご家族と共に載っておりますのでお目
通しください。

地区米山選考委員会
学友会総会・委員長セミナー 柳 賢司 地区副委員長
7月8日(日)に小山カウンセラーと参加して参りまし

た。当日は学友会の方とロータリアン、他地区の奨
学会の方々のご出席がありました。学友会の会長は
この度陳さんに変わりました。その後カラオケなどで
盛り上がっておりました。
委員長セミナーは、7月9日(月)に開催されまし

た。当日は米山奨学会の専門委員会の話、選考委
員会、など委員長から報告がありました。各クラブよ
り委員長にお集まり頂きましたが、米山についてのご理解をディスカ
ッションをしながら進めていきたいと考えています。
親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 平 雅徳 委員

【委員長・チームリーダー 一言卓話】
奉仕プロジェクト委員会 向山 英雄 委員長
新たなスタートとなる年を迎え坡山浩二会長は「Ｂｅ
Ｔｈｅ Ｒｏtａｒｉａｎ」“真のロータリアンになろう”を掲げ
られました。奉仕プロジェクト委員会はこの会長方針
に則り、各チームが連携を取り合い、奉仕活動の充
実に努めてまいります。【欠席チームリーターの報告】国
際奉仕・斉藤チームリーダー これまでの墓参例会の

開催、カンボジア支援、ベトナム医療支援、今年より始まる国連アジ
ア極東犯罪防止研修所との交歓活動等、真のロータリアンになれる
ような活動になるよう努めてまいります。社会奉仕職業奉仕・岡本チ
ームリーダー くじら祭・多摩川クリーン作戦など地域活動に積極的
に参画し、クラブの知名度向上を図り、社会に貢献して参ります。

東京立川RC・会長清水淳一様、幹事平井洋孝様
坡山浩二会長、畢煜幹事。一年間宜し
くお願い致します。貴クラブ並びに会員
の皆様の益々のご発展とご健勝をお祈
り申し上げます。

東京昭島中央RC・会長・佐々木稔郎様、幹事・岡野景子様
坡山会長、ビリー幹事、出発おめでとうございます。
一年間協力して楽しくやりましょう>

坡山会長 多摩中グループ ガバナー補佐・安保満様、同グルー
プ幹事・相田禎延様、東京立川RC 会長・清水淳一様、幹
事・平井洋孝様、岡部直士様、東京昭島中央RC 会長・
佐々木稔郎様、幹事・岡野景子様、東京米山ロータリーＥ
クラブ2750 パスト会長・ファオジア・ディナ様のご来訪を歓迎
申し上げます。委員長・チームリーダーの皆様、本日は
宜しくお願い致します。

畢 幹事 安保ガバナー補佐、相田グループ幹事。東京立川RC・
会長清水淳一様、幹事平井洋孝様。東京昭島中央RC
・会長佐々木稔郎様、幹事岡野景子様。ご来訪を歓迎
致します。
ディナさんいつもありがとうございます。
委員長・チームリーダーの皆様、一年間よろしくお願い
します。

篠 会員 安保ガバナー補佐、相田グループ幹事さんのご来訪を
はじめ清水立川RC会長、平井立川RC幹事。昭島中央
RC佐々木会長、岡野幹事。ファオジア・ディナさん立川
RC岡部さんの御来訪を歓迎申し上げます。

森谷会員 先週初例会に出席できず申し訳ございません。今年度
の坡山・ビリー年度が素晴らしい年度であることをご祈
念申し上げニコニコさせて頂きます。

北川会員 立川RC、昭島中央RC会長幹事のご来訪を歓迎します。
安保さん、相田さん大役特にご苦労様です。
ディナさん、今日は東京米山ロータリーEクラブ2750の
代表としてのご出席ありがたく存じます。
皆様の友情に感謝してニコニコを=

荒巻会員 東京立川RC清水会長、平井幹事。昭島中央RC佐々木
会長、岡野幹事。ご来訪をありがとうございます。

森島会員 7月10日、11日の母の葬儀には、ご会葬、お香典、生花
を頂きありがとうございました。皆様に感謝申し上げます。

本日の合計 90,000円
累 計 265,000円
予算達成まで 2,035,000円

青少年奉仕チーム 菊池 秀三 チームリーダー
チームでは役割を決めて活動を行って参ります。

啓明IACが活動を開始し、7月14日(土)会長幹事共
々日吉神社での活動を見学して参りたいと思ってい
ます。

管理運営委員会 柳 賢司 委員長
会員研修は定期的な研修会開催、プログラム会報

・親睦活動出席は例会開催にあたり、親睦活動・奉仕
活動への取り組み他クラブとの合同例会の実施など、
一年間よろしくお願い致します。

会員研修チーム
西川 哲三 チームリーダー

基本を学び、奉仕活動を実践し「ロータリーの素晴
らしさ」を知る研修を行い「ロータリーは感動をつくる」
の効用と、「絆を深め」充実したロータリー活動となる
ように実りのある研修に努めてまいります。

プログラム会報チーム 場崎 浩一 チームリーダー
今年度会長が掲げる「Ｂｅ Ｔｈｅ Ｒｏtａｒｉａｎ」～真の

ロータリアンになろう～ との方針のもと、ロータリーの
原点に立ち返り、会員の友情を深めるべく例会プログ
ラムの充実を図ります。また、例会の模様は正確に記
録し、読みやすい会報の作成に努めます。
4名のチームで“頑張ります”よろしくお願い致します。

親睦活動出席チーム 河辺 光利 チームリーダー
出席率の発表とニコニコBOXの発表、会員のお祝

などいつもの通り行わせて頂き、又大事なことは、例
会時に受付で元気よくお迎えしたいと思っています。
新会員にはロータリーが好きになっていただける様に
「おもてなし」の心も忘れずにしたいと思います。

会員増強委員会 日恵野浩之 委員長
チームの構成は３名ですが、会員増強は三人では

出来ません。全会員で増強委員会と思っておりますの
でよろしくお願い致します。増強目標は10名、退会者
無しという事になっております。よろしくお願い致します。

公共イメージ開発委員会 鈴木 圭一 委員長
クラブが社会的役割として世界規模の奉仕団体で

あることを、あらゆる機関を通して、地域の方々に理解
を深めて頂くための活動を致します。そしてインスパイア
し合いながら魅力あるロータリークラブの活動を広報
することで会員増強の支援を目指します。
【欠席チームリーターの報告】地域広報野村チームリーダー

ロータリークラブの活動を地域社会の皆様に広く理解していただ
けるよう、インターアクトクラブ等、小・中・高校生をはじめとした地域
社会の皆様に積極的な広報活動を行うことを目指します。

ホームページチーム 矢口 完 チームリーダー
新しく更新されています。ご覧いただいてお気づき

の点などありましたら、ご意見をお願い致します。

ロータリー財団・米山奨学委員会
阿島 征夫 チームリーダー

「世界に良いことをしよう」と云う事で
出来たロータリー財団です。皆様方の善意を捧げるこ
とによってこの標語が役に立ちます。よろしくお願い
致します。

会場監督 北川 穣一 ＳＡＡ
何分不慣れ、経験不足です。大先輩の中でご指導と

ご協力を頂きながら、各メンバーの皆様のご指導とご
協力を頂きながら、明るく楽しい例会づくり、その中で
も規律ある例会運営に努めていきたいと思っていま
す。特段の皆様方のご理解ご協力をお願い致します。

※各委員会活動の詳細は“2018-2019年度クラブ概況書”の参照をお願い致します。

点鐘閉会 坡山 浩二 会長

例会案内
第２４６２回例会

「“くじら祭”全体会議」
ＩＡＣ会長、ＲＡＣ会長挨拶


